9

藤岡小学校便りわらたけ

2024年5月2日(木) 四万十市立蕨岡小学校 校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 3

【楽しかったね、1年生歓迎遠足】

4月19日は非常に良いお天気に恵まれ、市のバスで下田公園へ。貸し切り状態で賑やかな歓迎遠足となりました。

児童会役員さんがレクレーション活動のメニューをしっかりと準備してくれていたので、みんなで楽しく過ごすことができました。1年生もすっかりわらびっ子の仲間入りをしています。お弁当作り、ありがとうございました。



【参観日、PTA総会

有難うございました】



今年度最初の参観日、学級懇談会、PTA総会に参加をいただき、有難うございました。授業でのお子さんの様子はいかがでしたか。ご家族の皆様や蕨岡保育所の先生など多くの参観があり、子どもたちも大喜びでした。

昨年度の役員さん、大変ご苦労様でした。 今年度の役員さん、ご活躍を期待します。今 年度も充実した PTA 活動となるよう、全ご家 庭のご協力をよろしくお願いします。 令和6年度 РТA役員紹介

よろしくお願いします!

澤田 造 さん 会長 副会長 谷崎 悟 さん 高橋 結 さん 副会長 活動部長 池田 早紀さん 監事 松田真梨子さん 監事 小波津友美さん 事務局 畑中 長喜(教頭) 加用 芙美(事務) 会計 参与 清家利華子(校長)

また、足元の悪い中、5月の運動会に向けて校庭の整備にご尽力いただきありがとうございました。

【1年生、上手に発表できました!】

発表朝会で、1年生が自己紹介をしてくれました。自分の好きなものを画用紙に描いて、 名前と共によく聞こえる声で発表出来ました。上級生も1年生のよい所をたくさん見つけ てほめていました。

私は、子どもたちに話しました。「何か見たり聞いたりしたら必ず感想は持つはずです。



だから、『私は、ぼくは、どう思ったか』を伝 えましょう。」と。

もう立派な1年生です。

これは、普段の授業の中でも同じです。 全員が、自分の考えや感想を積極的に言え るようになってほしいと思います。

【ゴールデンウィーク後半です 気を付けながら楽しみましょう!】

飛び石連休ですが、明日から4日間のお休みとなります。休み中の過ごし方については 学校でも指導していますが、なお、ご家庭でも規則正しく安全に生活が送れるようお願い します。この間は、帰省や観光など交通量が一気に増えています。自転車で遊びに行くこ ともあるかと思いますが、交通ルールをしっかり守って、くれぐれも事故にあわないよう に気をつけてほしいです。また、暑くなると川などで遊ぶことがあると思いますが、水の 事故にも遭わないよう注意喚起をよろしくお願いします。楽しい連休になりますように。